DÉCLARATION POUR LE BURUNDI

Merci Monsieur le Président,

J'interviens au nom de ma délégation pour faciliter le président pour son élection à la présidence du conseil ainsi que les membres de son équipe

Ma délégation aussi s'associe à la déclaration par l'Ethiopie au nom du Groupe africain.

Monsieur le Président,

Ma délégation se préoccupe de la mobilité et des conditions de santé des migrants dans le monde et réaffirme son intérêt à faciliter réintégration et l'amélioration de leurs conditions de vie.

Ma délégation regrette à son tour et encore une fois la mort du membre du staff de l'OIM survenu suite aux attaques qui ont eu lieu dans la ville de Bujumbura le 13 octobre 2015 de cette année et présente ses condoléances à l'OIM et à la famille du disparu.

Il rassure qu'il ne ménagera aucun effort pour poursuivre les enquêtes judiciaires relatives à ce crime.

Monsieur le Président,

La délégation de la République du Burundi félicite l'OIM pour les activités qu'elle réalise à travers le monde et se réjouit plus particulièrement du soutien que qu'elle ne cesse d'accorder au Burundi dans divers projets et espère également que cette organisation continuera à l'accompagner dans ce sens surtout pour les projets de différentes variétés en cours de réalisation dans le pays.

C'est dans ce sens que ma délégation réaffirme encore une fois son engagement à continuer à collaborer avec l'OIM sur les questions des migrants qui, si bien traitées, amènent au développement durable et cela à travers les bonnes initiatives et des politiques plurisectorielles en place.

Enfin, ma délégation souhaite continuer à coopérer avec cette organisation pour développer ensemble d'autres potentiels dans le sens d'intégrer la diaspora en particulier et les migrants en général au développement durable.

Je vous remercie.